



# Rocketbot inicia su expansión en Asia

DANIEL FAJARDO

La *scaleup* chilena Rocketbot ha sido seleccionada como la principal participante en un importante programa de la National Yang Ming Chiao Tung University de Taiwán, que busca facilitar la entrada de empresas tecnológicas internacionales al ecosistema taiwanés, sobre todo en áreas como manufactura inteligente, automatización, IA y robótica. Con esto, Rocketbot iniciará una expansión más fuerte en Asia, donde ya tienen clientes en India y Emiratos Árabes.

Así, la firma con foco en APA –sigla en inglés que se refiere a la evolución del automatización de procesos robóticos tradicional hacia agentes digitales que entienden, razonan y ejecutan tareas como un humano–, representará a Chile en el Soft Landing Program 2025, organizado por el Center of Industry Accelerator and Patent Strategy (IAPS) de la citada casa de estudios taiwanesa.

“La selección de Rocketbot en primer lugar entre *startups* y *scaleups* de todo el mundo valida el potencial de nuestra tecnología y marca un punto de inflexión en nuestra expansión internacional”, comenta Juan Jorge Herrera, CEO de Rocketbot y quien asiste al programa representando a la empresa.

Durante tres semanas intensivas los asistentes del programa participarán en ferias, sesiones de mentoría y actividades de *matchmaking* con empresas e instituciones locales. Además, visitarán varias ciudades para conocer el ecosistema tecnológico e industrial taiwanés. El objetivo es establecer conexiones con centros de I+D, talento técnico y actores clave de la industria asiática. Además, su participación en este programa fue gracias al apoyo de ProChile.

“Llegar a Taiwán es entrar de lleno a un segmento en Asia donde se encuentran los mercados más sofisticados del mundo en materia de automatización”, comentan desde la empresa chilena.

Creada en 2018 por el chileno Rafael Fuentes y el argentino David Cuello, al año salieron a buscar inversionistas.

Rocketbot hoy tiene presencia en 15 países latinoamericanos, entre los que destacan: México, República Dominicana, todos los países de Centroamérica, Venezuela, Brasil y, obviamente, Chile.

Fuera de la región, tiene operaciones en Estados Unidos, España, Emiratos Árabes Unidos e India (donde ya tienen dos clientes). ●